

あきんど

Yoshikawa City Society Commerce and Industry

VOL. 5

吉川市平沼1-21-16
TEL 048-981-1211
発行人 吉川市商工会
会長 田村 正夫
製作 吉川市商工会企画委員会
2023.01.01 発行

商工会の目的は企業の繁栄と地域の発展です。
ご活用下さい。あなたの街の商工会
<https://www.namazu.or.jp/>

新年あけましておめでとうございます。令和5年の新春を迎え、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。会員の皆様方にはご家族お揃いで、穏やかな新年をお迎えになられたこととお喜び申し上げます。

さて昨年は、気候変動による災害、平和秩序の不安、それらの問題が引き起こす円安、物価高、消費動向の変化等大変な1年であり、年末には新型コロナウイルスも第8波と言われました。その中、市民まつりは残念ながら3年連続中止となりましたが、3年ぶりに地区懇談会を新型コロナウイルス感染症に配慮しながら全地域合同の形に変え実施いたしました。また、商業部会ではスクラッチくじ、工業部会では東部工業展、建設業部会では視察研修会、親子ふれあい工作教室、住宅なんでも相談会等を実施。青年部はアルコールの販売禁止、時短等の制約はあつたものの10年目のジャズナイトを3年ぶりに開催し、女性部は商工会館の花壇を手入れし綺麗な心休まる花が咲くなどに努め、穏やかな年にしたいものです。今年も会員企業のために関係機関との連携を図り、理事会等においては一人ひとりの意見を大切に受け止め、有意義かつ有益な活動をして、地域経済の発展と中小・小規模事業者の活性化に努めてまいります。

結びに、新しい年が皆様にとりまして輝きと飛躍に満ちた年となりますことを願いつつ、役職員一同丸となつて「元気な吉川市商工会」を目指してまいりますので、会員皆様方のご支援とご協力を心からお願い申し上げまし、ご挨拶とさせていただきます。

(吉川市商工会 会長 田村 正夫)



恒川 博



田口 政博



建設業部会 部会長 小林 政夫

部会長 あいさつ

工業部会長の恒川です。材料、電気、原油など仕事や生活に影響する物が次々値上げしている現状に頭を悩ませています。部会員の皆さんと情報などを共有し、頑張っていきます。

来年2月に埼玉スーパーアリーナで開催される東部工業展にも吉川より数社出展予定ですので、ぜひご来場ください。

建設業部会長の田口政博です。昭和二十四年生まれ。七十二才。どこから見てもジジイだが現役。部会は若いメンバーが多くマルシェ、ラッピーカード会、一店逸品、なまず特販会、スクラッチカード、あきんど祭りと多くの企画、アイディアがありこれを更に充実させこの苦難を乗り越え各個店が繁盛し元気になればと考えております。

コロナ禍、ウクライナ侵攻に物価高等、商業を取り巻く環境は厳しいものがあります。しかし我が商業部会は若いメンバーが多くマルシェ、ラッピーカード会、一店逸品、なまず特販会、スクラッチカード、あきんど祭りと多くの企画、アイディアがありこれを更に充実させこの苦難を乗り越え各個店が繁盛し元気になればと考えております。



制度のご案内

経営安定資金

高騰特例

エネルギー・原材料価格

知事指定等貸付

特定業種関連

【エネルギー・原材料価格高騰特例】

【知事指定等貸付】

【特定業種関連】

【エネルギー・原材料価格高騰特例】

<h

